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 2024年、令和６年も終わりの月になりました。

日中は日差しがあると暖かいですが、朝、夕には

気温が一桁になることも多くなってきて、いよいよ

冬本番を迎えたように感じます。 

２学期はいろいろな活動や行事が目白押しでし

た。ただ、忙しい中にも、子どもたちの生き生きとし

た姿がたくさん見られたのではないでしょうか。９

月はコパンスイミングスクールでの水泳指導、１０

月は運動会に向けての取組、そして１１月は学習発表会。どの活動や行事においても、子どもた

ちの前向きな姿がたくさん見られました。特に学習発表会は、学年の良さが出ていた発表ばか

りでした。もちろん、子どもたちの中にはうまくできたことや思ったようにいかなかったこともあ

ったかもしれませんが、どちらにしても子どもたちにとっては成長の糧となります。来年の学習

発表会につなげてくれることを楽しみにしています。 

そして、こうして２学期もたくさんの行事が実施できたのも、保護者の方々のご理解とご協力

のおかげだと思っております。保護者の方々の支えがあるからこそ、子どもたちは安心して登校

し、学習や行事に取り組むことができているのだと実感しております。ありがとうございます。今

後とも温かいご支援をどうぞよろしくお願いいたします。 

世の中ではマイコプラズマ肺炎やリンゴ病が流行しており、心配されるところではあります

が、行事もひと段落し、これからいよいよ２学期

の学習のまとめとなっていきます。ここまで本

当に頑張ってきた子どもたち。どうかこの勢い

のまま２学期最後まで駆け抜けてほしいと思い

ます。そして気持ちよく２０２５年を迎えられるよ

う、２０２４年のやり残しがないようにしてほしい

と思います。教職員一同、子どもたちを指導、支

援してまいりますので、引き続き、ご家庭での

お声かけをよろしくお願いいたします。 
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 令和６年度 １2月号 

2024年もあと少し 
次の年につながる締めくくりを 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

日 月 火 水 木 金 土 

１ 

 

２ 

学期末短縮校時開始 

全校集会 

諸費引き落とし日 

３ 

短縮校時 

 

４ 

短縮校時 

 

５ 

短縮校時 

ICTサポーター来校 

 

６ 

短縮校時 

校外学習(４年) 

スクールカウンセラー勤務日 

７ 

８ 

 

 

９ 

短縮校時 

色覚検査 

(１，４年希望者) 

１0 

短縮校時 

 

１1 

短縮校時 

 

１2 

短縮校時 

花育活動(あすなろ) 

ALTによる外国語活動 

(１・２年) 

１3 

短縮校時 

校外学習(６年) 

ALTによる外国語活動 

(3・4年) 

１4 

 

１5 

 

１6 

短縮校時 

 

17 

短縮校時 

 

18 

短縮４校時 

個別懇談① 

19 

短縮４校時 

個別懇談② 

 

２0 

短縮４校時 

個別懇談③ 

スクールカウンセラー勤務日 

給食終了 

２1 

 

２2 

 

２3 

短縮３校時 

個別懇談④ 

通学班会 

２4 

短縮３校時 

終業式 大掃除 

一斉下校 

２5 

冬季休業開始 

２6 

 

27 

 

28 

 

29 30 

学校閉校日 

 

 

31 

学校閉校日 

 

    

＜１月の主な予定＞ 

８日(水)短縮３校時 始業式                      ９日(木)短縮３校時 

１０日(金)短縮４校時 給食開始 市統一学力テスト(５年外国語・理科) 

１４日(火)市統一学力テスト(2～５年国語)          １５日(水)市統一学力テスト(2～５年算数) 一斉下校 

１７日(金)スクールカウンセラー勤務日             ２０日(月)ステップアップ週間（～24日） ※この間、短縮校時です。 

２１日(火)短縮校時 入学説明会･体験入学         ２２日(水)短縮５校時        ３１日(金)スクールカウンセラー勤務日 

行事予定 

 
 

１１月２２日（金）に相楽地方駅伝・持久走大会が行われました。今年度からロートフィールド奈良で

行われ、去年とは違うコースで戸惑いもあったかもしれませんが、選手のみんなは気持ち良さそうに走っ

ていました。相楽小学校は見事、Aチームが７位、Bチームが２１位という成績を収めました。また、持

久走においても、素晴らしい走りを見せてくれました。本当にこの約 

１ヶ月間の練習の成果が感じられた大会でした。 

何より嬉しかったのは、選手として出場できなかった人たちも含め 

て、たくさんの人が応援にかけつけてくれたことです。一緒に練習を 

頑張ってきた“仲間”を思う気持ちが感じられ、本当に嬉しかったで 

す。走っている選手たちだけがチームなのではなく、こうした“仲間” 

を含めた全ての人たちがチームなのだと思います。ぜひ、今後の学校 

生活でも“仲間”を思う気持ちを大切にしてほしいと思います。 

 

 

相楽地方駅伝・持久走大会が行われました！ 


